

Maire de Mont de Marsan Président de Mont de Marsan Agglo

Chantal Davidson

Adjointe au Maire chargée de la Culture et du Patrimoine

Philippe de Marnix

Président de la Société des amis du musée Despiau-Wlérick

Le Conseil municipal

L'équipe du musée Despiau-Wlérick

ont le plaisir de vous inviter à la conférence

1920-1940. un bref printemps de l'art sacré

par Michel Guérin

Samedi 8 décembre 2018, 14h30

à la salle de conférence du musée Despiau-Wlérick Conférence proposée par la Société des amis du musée Despiau-Wlérick

À partir de 1918, émergent de nouveaux courants artistiques décidés à moderniser l'art des églises en France, confit depuis longtemps dans la tradition sulpicienne. Vingt années durant, quelques groupes d'artistes passionnés et idéalistes vont tenter une révolution des modes de représentations de l'art sacré. Naîtra une aventure esthétique, spirituelle et humaine sans équivalent.

À l'écart des sentiers rebattus de l'Histoire de l'Art officielle, c'est une page oubliée qui entame sa remontée au jour.

*Michel Guérin est diplômé en 1984 de l'Institut supérieur des Carrières Artistiques (ICART Paris), puis ordonné prêtre en 1994. Il est responsable de la Commission d'art sacré des Landes. Depuis près de trente ans, il supervise la collection familiale d'art sacré qui illustrera cette conférence.

Musée Despiau-Wlérick 6 place Marguerite de Navarre 05 58 75 00 45 / montdemarsan.fr





